



50 Jahre Bolivien Sammlung

Gebrauchte Kleider werden Bildung

Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) Diözese Trier
Weberbach 70 • 54290 Trier

An die
Unterstützerinnen und Unterstützer
der Containersammlung der
Bolivienpartnerschaft
im saarländischen Teil des Bistums Trier

20.12.2016

Bund der Deutschen
Katholischen Jugend (BDKJ)
Diözese Trier

Referat für Bolivienpartnerschaft
und Entwicklungspolitik

Weberbach 70
54290 Trier

Tel.: 06 51 / 97 71-100
Fax.: 06 51 / 97 71-199
E-Mail: bolivienreferat@bdkj-trier.de

www.bdkj-trier.de
www.bolivienammlung.de

Spendenkonto VzF

Kreditinstitut:
Pax Bank Trier eG

IBAN: DE27 3706 0193 3006
9680 14
BIC: GENODE1PAX

Zwischenergebnisse der Kleidercontainer der Boliviensammlung in 2016

Liebe Engagierte der Bolivienpartnerschaft!

Mit diesem Schreiben teilen wir die Ergebnisse der Sammlung mittels **Kleidercontainer der Bolivienpartnerschaft** von Januar bis Oktober 2016 mit: In diesem Zeitraum betrug die gesammelte Menge aus allen Containern **188.670 kg** (Vorjahr gesamt 189.120 kg)! Damit ist Ende Oktober bereits das gesamte Vorjahresergebnis so gut wie erreicht. Aktuell stehen insgesamt 63 Container der Bolivienpartnerschaft im Saarland. Rechnerisch ergab sich eine durchschnittliche Sammelmenge der Container (von Jan. bis Okt.) von rund 300 kg (Vorjahr 275 kg) pro Container und Monat. Die detaillierten Ergebnisse „Eurer“ Container sind der Anlage zu entnehmen.

Tue Gutes und rede darüber! – Auch das Darüber-Reden gehört zu dem Erfolgsrezept der Boliviensammlung. Kein Wunder also, dass gerade im Jahr ihres 50jährigen Bestehens besonders viel über die Aktion geredet worden ist.

So erklärte z.B. Bischof Dr. Stephan Ackermann anlässlich des Festaktes zum Jubiläum im Juni auf der Marienburg, die Boliviensammlung sei eine „wunderbare Sache“, und „einzigartig in ihrer Beständigkeit und räumlichen Ausdehnung“. Weiterhin beschrieb er die Aktion mit den Worten: „Man tut eine gute Tat und es macht Spaß.“

Eine „tiefe Anerkennung für die geleistete Arbeit und die treue Freundschaft mit Bolivien“ sprach der Erzbischof von Sucre, Mons. Juárez Párraga, aus. Er bedankte sich im Namen aller Begünstigten ganz herzlich bei allen Helferinnen und Helfern.

Durch die Erlöse der Boliviensammlung wird insbesondere die Stiftung „Solidarität und Freundschaft Chuquisaca-Trier“ im Erzbistum Sucre unterstützt. 25 Landschulinternate und Ausbildungszentren zur Förderung der Bildung und Ausbildung von 2.000 Kindern und Jugendlichen werden so finanziert. Ganz im Sinne unseres Mottos: „Gebrauchte Kleider werden Bildung“.

Mit weihnachtlichen Grüßen danken wir allen Unterstützerinnen und Unterstützer im Jubiläumsjahr der Boliviensammlung!

Matthias Pohlmann, Geschäftsführender Bildungsreferent

Direkter Kontakt:

Matthias Pohlmann

E-Mail: matthias.pohlmann@
bdkj-trier.de

Tel.: 06 51 / 97 71-112

